

Handy-Sammlung für missio

Liebe Gemeindemitglieder, vielleicht haben einige von Ihnen schon gesehen, dass wir im Vorraum all unserer 4 Kirchen jetzt eine Sammelbox von missio für ausgediente Handys (und evtl. die dazugehörigen Kabel) aufgestellt haben. Diese Handys werden recycelt: ein Beitrag für die Umwelt und die Menschen im Kongo (wegen Gold und Coltan werden im Kongo Kriege geführt und die Menschen arbeiten unter unzumutbaren Bedingungen). Der Reingewinn kommt armen Menschen im Kongo zugute. Informieren Sie sich gerne mit dem ausliegenden Infomaterial.

Außerdem wollen mein Mann und ich in der **Woche der Goldhandys** von missio (19.06. bis 27.06.) am **Samstag, 19.06.** eine

Sammelaktion auf dem **Tibarg mit Infostand**

machen. Wir würden uns freuen, wenn jemand Lust hat, für eine Zeitspanne, die für sie/ihn passt, mitzumachen.

Berndt Wegner und Gabi Keßler 040 / 5505168 oder 0176 48553632